



mon-arch

MANIFIESTO

El miembro de la directiva de mon-arch presenta para las próximas elecciones del COAVNA del 16 de Mayo del 2013 una candidatura para uno de los puestos de vocales de la Junta del Gobierno del COAVNA.

Nombre : ramón preciado Jiménez
Número de colegiado del COAVN :4134

Esta candidatura viene promovida por la intención de contar con una pequeña representación dentro del colegio de arquitectos, de una voz joven y con inquietudes y problemas diferentes de los que se plantean normalmente en el colegio. La candidatura no tiene intención ni fin de gobernar si no de ser un altavoz para las preocupaciones de los jóvenes arquitectos dentro de la delegación de Navarra.

Los próximos años se verán afectados por la transformación de nuestra profesión sustancialmente. Los cambios se ha ido notando ya, últimamente existen agrupaciones de arquitectos como AXA o pequeñas asociaciones de jóvenes arquitectos, que plantean diferentes estrategias para poder acometer los cambios de la mejor manera posible. Nuestra voz servirá para poder recoger y filtrar lo necesario de estas asociaciones y poder exponerlo dentro del colegio, ya que creemos que es clave para la profesión.

La idea de que el colegio vuelva a ser útil, no solo por el hecho de los diferentes asesoramiento o de los servicios que nos prestan, sino también para defender los intereses generales de la profesión y particulares de cada colegiado, especialmente con los jóvenes arquitectos que viven la precariedad laboral de nuestros tiempos dentro de este sector.

Dada la situación del Colegio en los últimos años y lo sufrido especialmente este último creemos que se deben realizar cambios dentro del colegio y para ello queremos implicarnos activamente. Es por ello que presentamos una candidatura independiente con las siguientes pautas.

PROGRAMA ELECTORAL

01 LA PROFESION

Creemos necesario la defensa de los intereses de la profesión dentro de un marco general europeo y de los jóvenes arquitectos en particular debido a su indefensión dentro del sector.

Vemos obligatorio que el colegio proponga soluciones y que se implique en el problema de la contratación de arquitectos jóvenes dentro de los estudios. Llevamos años con esta problemática de situaciones a-legales que no pasa en ninguna otra profesión de esta manera. El primer contacto con la vida laboral de un arquitecto suele ser desastroso y puede durar años.

Queremos por medio de la plataforma que nos puede ofrecer el colegio crear la asociación de Jóvenes Arquitectos de Navarra (JAN), que nos ayudara a mejorar la situación de estos en Navarra y dar cambios necesario dentro del Colegio. Creemos que la creación y organización de esta asociación es clave dentro de nuestra candidatura.

Queremos implicar al colegio con la administración para la mejora de pliegos y cláusulas administrativas dentro de los concursos referentes a la administración de Navarra.

Debemos implicar también al colegio y administración para la elección de jurados de concursos que verdaderamente piensen en la arquitectura+sociedad = ciudad. No puede ser que dejemos en manos de gente, a la que no le interesa lo mas mínimo hacer una ciudad mejor para la sociedad, decisiones tan importante como la creación de edificios. Al final se pierde el valor de la arquitectura "una plaza no la pueden hacer igual un ingeniero que un arquitecto" (por lo estudiado en su formación) "el día que un ingeniero haga una plaza perderemos la ciudad".En Navarra existe gente profesionalmente excelente que pueden presidir de una forma honrada los jurados de los diferentes concursos de la administración.



02 LA INSTITUCIÓN COLEGIAL

El colegio debe aprovechar mejor las nuevas herramientas de la era de la información. En los últimos tiempos se ha hecho un esfuerzo en el visado telemático que ha dado buenos resultados, pero aún existen numerosas actividades que se podían mejorar con estas nuevas herramientas y fomentar mas la participación de todos los colegiados.

La internacionalización del colegio es clave. Se debe conseguir ya de inmediato certificados de colegiación en todos los idiomas, se debe de tener relaciones con colegios de diferentes zonas de Europa para poder agilizar los tramites necesarios para que los colegiados puedan acceder de una forma mas rápida a licitaciones en el extranjero. Es clave para el futuro de los colegiados de Navarra que el colegio se mueva por ellos para poder realizar estos trámites.

Consideramos que el colegio tiene que ser un lugar de encuentro, se deben facilitar salas a los colegiados para poder realizar diferentes eventos.

Se debe crear un pequeño departamento para jóvenes arquitectos donde se puedan satisfacer las inquietudes de este grupo.

03 EL COLEGIO Y LA SOCIEDAD.

El colegio tiene que ser mas activo y tener mucha mas relación con la sociedad. El colegio debe crear y ser participe de eventos públicos para que la sociedad nos valore y respete en nuestro trabajo. Eventos donde la sociedad y el colegio se relacionen nos ayudan a nosotros a tener un sentido de las necesidades de la sociedad y la ciudad diferente. Además de educar y ayudar a ver a la sociedad los beneficios de una buena arquitectura, la cual repercute directamente en la ciudad e indirectamente en ellos.

Pamplona 19/abril/2013

ramón preciado jiménez